Notre quatrième « Visite culturelle » de 2023

Dourbes - Centre de Physique du Globe

De renommée internationale, ce centre de recherche fondamentale et appliquée, qui dépend de l'Institut Royal Météorologique de Belgique, a été implanté à Dourbes (Viroinval) loin de toute perturbation électrique et magnétique.

Les recherches qui y sont réalisées relèvent de plusieurs disciplines scientifiques : champ magnétique terrestre, rayonnement cosmique, champ électrique atmosphérique, météorologie, ... Les visites n'y sont organisées que de manière assez exceptionnelle, mais Monsieur Achille DEBRUS, après nous avoir conduits à la Base aérienne de Florennes en 2019 et à la Centrale nucléaire de Chooz en octobre dernier, a obtenu l'autorisation de nous y emmener ...

Quand?

La date n'est pas encore fixée. La période ciblée est la première quinzaine de septembre 2023.

Comment?

Comme pour toutes nos visites culturelles, le rendez-vous sera fixé sur place.

Préinscriptions:

Des informations plus précises, ainsi qu'un bulletin d'inscription figureront dans le « Bulletin des Retraités » de mars 2023.

Toutefois, afin de pouvoir déterminer les modalités d'organisation de cette journée, il importe de savoir combien de personnes souhaiteraient y participer. C'est pourquoi il vous est demandé, si vous êtes intéressé.e, de le faire savoir à Monsieur DEBRUS dans les meilleurs délais et <u>au plus</u> <u>tard pour le 31 janvier</u> au moyen du formulaire téléchargeable sur <u>www.aprafs.be</u>.

Cette préinscription n'entraîne <u>aucun engagement formel de votre part</u>.